

Federación de Obreros, Especialistas y Empleados de los Servicios e Industria de las Telecomunicaciones de la República Argentina

Adherida: C.G.T. - U.N.I. - Personería Gremial Nº 633

V. Liniers 351 (1174) Cdad. Autónoma de Bs.As. - Tel.: 4867-5438 E-Mail: secprensa@foeesitra.org.ar

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 25 de Septiembre de 2012.-

Reproducimos solicitada publicada por la Mesa de Unidad Sindical el día 23 de septiembre de 2012, en el diario Página Doce.-

TELECOMUNICACIONES PARA EL PAIS

Los sindicatos de las telecomunicaciones apoyamos la política que en esta materia impulsa el Gobierno Nacional de la Presidenta de la Nación Dra. Cristina Fernández de Kirchner, convencidos de que promueve igualdad. inclusión, desarrollo, e integración del territorio nacional.

Apoyamos la decisión de asignar una parte AR-SAT Empresa Mayorista del espectro radioeléctrico a la Empresa Nacional de Telecomunicaciones AR-SAT con el objetivo de desplegar la Red Federal Inalámbrica, y prevenir la aparición de nuevos monopolios.

Convencidos de este camino gueremos aportar nuestra visión como sector y de esta manera realizar un aporte desde los trabajadores organizados.

Complementación Público - Privado

Para garantizar el uso eficiente de toda la infraestructura privada y pública disponible en nuestro país, sin sobredimensionar ni derrochar recursos. De esta manera se podrán disminuir costos, racionalizar inversiones lo que facilitara un servicio eficiente.

La presencia de AR-SAT en el mercado de servicios de voz y datos móviles promoverá el ingreso de nuevos operadores en competencia, garantizando las mejores condiciones técnicas y económicas, ofreciendo servicios mayoristas de telecomunicaciones a todos los operadores en condiciones no discriminatorias, para beneficio de todos los usuarios.

Cooperativas y PYMES

Dentro del Plan Nacional de Telecomunicaciones el rol de las cooperativas y las PYMES es fundamental para la creación de nuevas empresas celulares, la construcción de redes de última milla y atender aquellas zonas que hoy carecen de servicio por no ser redituables. Por todo esto los usuarios obtendrán mejor calidad de comunicación, más servicios, y mejores precios. El ingreso de estos nuevos operadores será posible con la participación activa del Gobierno Nacional

En síntesis, porque los beneficios serán inmediatos, para todos, y especialmente para los de menores recursos, apoyamos el proyecto de AR-SAT como empresa de telecomunicaciones nacional y mayorista, brindando servicios de banda ancha, satélite y celular para llegar a todos los pueblos de nuestro país, a todos los hospitales públicos. a todas las escuelas públicas; en definitiva, para llegar a todos los argentinos reduciendo la brecha social y digital, un camino probado para mejorar la calidad de vida y hacer realidad el derecho humano a estar comunicados.

MESA DE UNIDAD SINDICAL









FOEESITRA Secretariado Nacional